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44 つ　市　議　会　だ　よ　り

問　我が市の20歳の子宮がん検

診の受診は1537人中116人で、

受診率は7.5％という実態であ

る。中学校を卒業して5年後に

は、無料クーポンの案内が届く。

　がん予防で重要なのは、検診

に関心を持ち、早期発見、早期

治療の大切さを認識させること

である。

　そのためのがん教育と共に受

診率の向上に向けた取り組みを

問う。

答　6月に子宮がん検診無料ク

ーポン券を送付し、11月には未

受診者に対して受診勧奨はがき

を送付し、一人でも多くの皆さ

んに受診してもらえるよう、啓

発している。また、5月と7月に

は、健康づくり課の保健師が、

三重県立看護大学の2・3年生、

約200人を対象として、市が実

施している健康づくり事業を大

学の講義で紹介する中で、子宮

がん検診の必要性や受診方法を

含めて学生に受診勧奨を行って

いる。さらに、年間を通じて、

看護大学と看護専門学生約150

人が保健センターへ実習に来る

ことから、実習オリエンテーシ

ョンでのがん検診の事業説明の

際に、子宮がん検診について、

若い人も子宮がんにかかる可能

性があることや受診方法などに

ついて説明を行っている。

　  ●その他の質疑・質問●

○障がい者通所施設の物品販売

の進捗状況は

○コミュニティソーシャルワー

カーについて

○小・中学校におけるがん教育

は充実しているか

○婚活イベント実施の成果は

○「結婚新生活支援事業」の導

入について

○震災により避難をされてきた

児童生徒の人数と支援は　など

▲20歳の子宮がん検診無料クー

　ポン券

県学校給食会からの牛
乳購入問題の解消を　

問　学校給食用牛乳を、津市が

直接調達せずに、三重県学校給

食会から購入している問題につ

いては、過去にも2回質問して

いる。公共の団体ではない一部

の者が、自分たちの利益のため

に上前をはねていると思わざる

を得ないが、この団体はどのよ

うな職種の者で構成されている

のか。また、以前に、他では供

給できないことを選定理由とし

ていたが、どうか。

答　三重県学校給食会の職員は、

給食会が直接採用しているプロ

パーの職員であると思うが、役

員の中には、学校関係者のOB

がいると聞いている。

　この問題に関しては、市議会

におけるこれまでのさまざまな

議論を踏まえ、平成29年度から

は、三重県学校給食会を仲介せ

ず、学校給食牛乳協会から購入

して、直接代金を支払う形へ変

更する。

　  ●その他の質疑・質問●

○三重短期大学における議員指

摘に対する学長報告について

〇香良洲橋について

〇（仮称）香良洲高台防災公園

について

〇道路の陥没に対する対策は

〇高齢者の運転免許証について

▲老朽化が進み、早期の架け替

　えが望まれる香良洲橋
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